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ЦЗН информирует

Информация о товарах и услугах публикуется на правах рекламы.

   Есть такое мнение
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16, 17 февраля
РЕСТАВРАЦИЯ ОБУВИ!
Подарите вашей старой обуви новую жизнь!!!
Кировская обувная фабрика принимает 

обувь в ремонт. 

Предоплата - 200 рублей.
НОВАЯ ОБУВЬ НА ЗАКАЗ

Прием проводится:
г. Н. Тура, МУ “Дворец культуры” (ДК энергетиков), 

ул. 40 лет Октября, 1д, с 10.00 до 18.00. Тел. 2-77-85.
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Безработные граждане 
переведены в другой банк

Сделайте подарок 
для души!

Приближаются февральские праздники – День 
защитника Отечества, День всех влюбленных, 
Масленица и даже китайский Новый год – для 
кого-то тоже очень важный праздник! А на празд-
ники принято делать подарки, но после январско-
го праздничного марафона уже порой не хватает 
выдумки: чем же еще порадовать близких?

Об этом позаботилась администрация Детской хо-
реографической школы г. Лесного: 21 февраля на сце-
не ДХШ лирическая комедия «Любовь – не картош-
ка, не выбросишь в окошко» по пьесе Степана Лобо-
зерова в исполнении артистов Санкт-Петербургского 
«ТеатрДома» в постановке Андрея Максимова.

Нам-то с вами эти артисты известны, конечно, боль-
ше не по сцене, а по кино: Александр Михайлов, Нина 
Усатова, Игорь Скляр, Зоя Буряк, Кира Крейлис-
Петрова. И для нас это такая редкая возможность – уви-
деть любимых киноактеров на сцене. Не пропустите!

Очутитесь на несколько дней в сибирской дерев-
не, получите удовольствие от комедийной любовно-
детективной истории, улыбнитесь! Это ли не лучший 
подарок? Он – для ДУШИ!

Татьяна САИТОВА.

Когда издания дорожают
Наступления каждого полугодия сотрудники библиотеки и наши заяд-

лые читатели ждут с затаенной тревогой: не сократится ли список выписы-
ваемых газет и журналов, и без того сильно урезанный в сравнении с лучши-
ми годами? Издания дорожают, а выделяемые на подписку средства, увы, 
не всегда поспевают за этим ростом. Как не оставить читателей без люби-
мых изданий, если денег на них не хватит? Было время, мы обращались к 
жителям города с просьбой выписать что-нибудь из предложенных назва-
ний для библиотеки, но тогда эта просьба не была услышана. В конце про-
шлого года мы предприняли новую попытку – обратились ко всем зареги-
стрированным в городе политическим партиям с предложением подписать 
для нас одно издание. По нашему мнению, для партий это была прекрасная 
возможность не только сделать конкретное доброе дело для города, но и за-
явить о себе, показав, что им не чужды проблемы простых граждан.

«Единая Россия» на наш призыв не откликнулась, отговорившись 
какими-то своими глобальными проблемами. ЛДПР обещала подумать. 
Подумала и… отказала. Зато «Справедливая Россия» выписала для на-
шей «Бажовки» не один, а целых три журнала – «Огонек», «Коммерсантъ–
Власть» и замечательный православный журнал «Фома». Но этим дело не 
ограничилось: члены совета местного отделения партии Михаил Антип-
кин и Александр Толстобров, от руководимого ими КПКГ «Первый», вы-
писали еще два журнала – «Смену» и «Чудеса и приключения». Спасибо 
от нас, библиотекарей, и наших читателей. Хочется верить, что идеи бла-
готворительности будут овладевать все большим количеством людей, и 
бескорыстно делать добро станет так же естественно, как жить и дышать.

Ольга ХОРОШЕНКО, замдиректора ЦГБ им. Бажова.

Металлолом 
с помойки не примут
Минпромторг подготовил предварительный список из 66 

автомобилей российской сборки, которые можно купить на 
ваучер, полученный от сдачи в утиль старой машины.
В список вошли все 17 моделей АвтоВАЗа. В перечне также де-

вять моделей УАЗа, семь – «Группы ГАЗ», включая новый седан 
Volga Siber. А также три модели, выпускаемые ИжАВто, в том чис-
ле Kia Spectra и Kia Sorento. Не остались за бортом Hyundai Sonata, 
Accent, Santa Fe, ТагАЗ Road Partner, Tager, LC 100, выпускаемые 
Таганрогским автозаводом. Компания «Соллерс» со своими Ssang 
Yong Actyon, Kyron, Rexton, Actyon Sports (за исключением грузовых 
Isuzu) также в фаворитах перечня.

Кроме того, утилизационную премию можно будет потратить и 
на покупку иномарок, которые производятся в России: Fiat, Nissan, 
Toyota, Volkswagen, Chevrolet, Opel, Ford, Renault и Skoda.

По ряду причин не попали в перечень отдельные автомобили ка-
лининградского «Автотора» и ряд моделей завода немецкого кон-
церна Volkswagen в Калуге. Сейчас минпромторг активно формиру-
ет плацдарм для согласованных действий потенциальных покупате-
лей, производителей и продавцов новых автомобилей.

Напомним, что с 8 марта 2010 года в России стартует государ-
ственная программа льготной утилизации автомобилей. Сдав свою 
ржавую машину, произведенную до 1999 года включительно, можно 
получить от государства субсидию в 50 тысяч рублей на приобрете-
ние новой. Наличные на руки выдавать не будут, лишь документ, га-
рантирующий скидку.

Ведь вся процедура – от сдачи машин в утиль до приобретения 
нового авто должна занимать не более 3-5 дней. При условии, ко-
нечно, если все действия по оформлению документов происходят 
в одном регионе.

Как сообщили в минпромторге, в скором времени будет обнаро-
дован список официальных дилеров и утилизаторов, которым раз-
решат участвовать в госпрограмме – принимать в утиль металло-
лом в обмен на новые машины со скидкой. Все списки будут утверж-
дены одним постановлением правительства в феврале.

Автовладельцу необходимо будет привезти официальному ди-
леру сдаваемый автомобиль с распечатанным с сайта минпром-
торга (адрес сайта: http://www.minprom.gov.ru/special/utilization, раз-
дел «спецпроект» – «Программа утилизации автомобилей») блан-
ком свидетельства об утилизации. Если потребуется эвакуатор для 
транспортировки авто – то его услуги оплачивает автовладелец. А 
потом нужно оформить в дилерском центре доверенность и дого-
вор на выполнение от имени гражданина операций по снятию с уче-
та, передаче на пункт утилизации, получению свидетельства об ути-
лизации. Также надо будет оплатить до 3 тысяч рублей по догово-
ру за утилизацию.

Авторы программы позаботились и о том, чтобы пресечь возмож-
ные аферы: например, у вас не примут только что купленный спе-
циально под эту программу разбитый или давно сгнивший в гара-
же автомобиль. Сдать можно только машину, владельцем которого 
ты был не менее года. Кроме того, он должен быть комплектным. То 
есть не стоит даже пытаться сдать откровенный металлолом с по-
мойки – не примут.

Принимать в утиль машины будут в 19 регионах: Москва, Москов-
ская область, Санкт-Петербург, Краснодарский край, Свердлов-
ская область, Ростовская область, Башкортостан, Самарская об-
ласть, Челябинская область, Татарстан, Нижегородская область, 
Новосибирская область, Красноярский край, Приморский край, Ле-
нинградская область, Удмуртия, Калининградская область, Улья-
новская область, Калужская область.

Подготовила Н. ВЛАДИМОВА.

Снижение тарифов 
никому не нужно?
В нашем городе нет организации, которая бы боро-

лась за снижение тарифов на жилищно-коммунальные 
услуги. Администрация города этим не занимается, 
управляющая компания «Технодом» тоже не заинтересо-
вана в снижении тарифов. Предложения, которые даются 
администрации города с 1998 г., не принимаются.

Так, в 2005 г. я проинформировал администрацию города, 
что тарифы на электроэнергию увеличились за 10 лет в 40 
раз, на тепловую энергию – в 4,3 раза. С 1998 г. мы неодно-
кратно предлагали администрации города заняться пробле-
мой снижения тарифов на энергоносители. Предлагали ре-
альный проект снижения тарифов на электроэнергию в 4,2 
раза, на тепловую энергию – в 1,48 раза. При дешевой элек-
троэнергии отопление в новых жилых домах можно было 
бы осуществлять с помощью электроэнергии. Три года на-
зад предложили администрации города провести «круглый 
стол» по энергетической безопасности – ответа нет.

В 2005 г. в официальной городской газете я опублико-
вал статью «Прежде чем переходить на реформу ЖКХ, 
необходимо снизить тарифы». Реально показал, что в те-
чение года каждый житель города смог бы сэкономить 
свыше 1000 руб. На данную статью не было реакции ни 
администрации города, ни населения.

Ну что ж, время идет, тарифы растут, а горожане гото-
вятся к новым выборам главы города...

А между тем с 1 января 2010 года природный газ для 
населения Свердловской области подорожал. В первом 
квартале цена одного кубометра газа, используемого для 
бытовых нужд, увеличилась примерно на 25% и состав-
ляет, в зависимости от поставщика, от 2,1 до 2,55 рубля. 
А с 1 апреля цены вырастут снова – в среднем на 15%: ку-
бометр газа будет стоить от 2,41 до 2,94 рубля.

Тарифы же на электроэнергию увеличились на 10%. По 
однотарифному учету ее стоимость для горожан, прожива-
ющих в домах с газовыми плитами, составит 2,2 рубля за 
киловатт-час. Для жителей домов, в которых установлены 
электроплиты, киловатт-час будет стоить 1,54 рубля.

В квитанциях на оплату коммунальных услуг затра-
ты на электроэнергию, горячую воду и тепло составляют 
70%. С внедрением же ПАТЭС (подземной атомной элек-
тростанции) жители города на своем кошельке ощутили 
бы реальное снижение квартплаты. Например, в г. Зареч-
ном Свердловской области, где функционирует АЭС, пла-
та за услуги тепловой энергии в 2009 г. составляла 163 
руб./Гкал, а у нас – 623 руб./Гкал.

В 2009 г. мы вышли к администрациям г. Лесного, г. Н. Ту-
ры, г. Кушвы, г. Качканара с предложением разработать 
программу по сбору, переработке и утилизации твердых 
бытовых отходов со строительством межмуниципально-
го завода. Данное предприятие будет выпускать электро-
энергию ~ 5МВт электроэнергии, с газовым выхлопом, со-
ответствующим нормам Евро-ГУ, при себестоимости 0,375 
руб./кВт/ч. Заявки на разработку такой программы от адми-
нистраций городов нет. Значит, им это не нужно.

Население же молча платит за дорогие энергоносители, 
управляющая компания борется с неплательщиками, а ад-
министрация города с годовым бюджетом свыше 1,5 милли-
арда рублей, не волнуется. Хотя с внедрением ПАТЭС были 
бы сэкономлены сотни миллионов бюджетных средств.

Павел БАДЬИН, г. Лесной.

В декабре 2005 года между Феде-
ральной службой по труду и занятости 
и АК «Сберегательный банк РФ» было 
подписано соглашение о том, что сум-
ма оплаты услуг банка по зачислению 
денежных средств на лицевые счета 
физических лиц будет составлять 0,5% 
от суммы денежных средств, подлежа-
щих зачислению. 29 декабря 2009 года 
в ГУ «Лесной ЦЗ» поступило письмо 
от Лесного отделения № 8642 Сбер-
банка России (ОАО) о том, что в со-
ответствии с тарифами сумма оплаты 
услуг банка по зачислению денежных 
средств на лицевые счета физических 
лиц в 2010 году составит 1% от суммы 
денежных средств, подлежащих зачис-
лению. Государственному учреждению 
«Лесной центр занятости» на 2010 год 
на оплату этих финансовых услуг вы-
делены средства в размере 0,5%. На 
таких условиях Лесное отделение 
№ 8642 Сбербанка России (ОАО) ра-
ботать не согласилось, и договор был 

расторгнут по инициативе банка с       
23 января 2010 года.

Лесной центр занятости является го-
сударственным учреждением, поэтому 
все отношения, связанные с размещени-
ем заказов на поставки товаров, выпол-
нение работ, оказание услуг для государ-
ственных нужд, регулируются Федераль-
ным законом от 21.07.2005 г. № 94-ФЗ «О 
размещении заказов на поставки това-
ров, выполнение работ, оказание услуг 
для государственных и муниципальных 
нужд». Для выбора организации для ока-
зания финансовых услуг по зачисле-
нию денежных средств на счета физи-
ческих лиц в 2010 году в соответствии 
с ФЗ № 94-ФЗ было осуществлено раз-
мещение заказа путем запроса котиро-
вок цен. Извещение о проведении запро-
са котировок было размещено на офи-
циальном сайте Свердловской области        
http://zakupki.midural.ru 19.01.2010 года. 
Победителем признана заявка ООО 
«Уральский банк реконструкции и разви-

тия», предложившего наименьшую сум-
му оплаты услуг за оказание финансовых 
услуг по зачислению денежных средств 
на счета физических лиц в 2010 году – 
0,1% от суммы денежных средств, под-
лежащих зачислению. ООО «Уральский 
банк реконструкции и развития» основан 
в 1990 году. Одним из акционеров этого 
банка является Российская Федерация в 
лице Федерального агентства по управ-
лению государственным имуществом – 
6,84% государственного участия.

В связи с этим был осуществлен пе-
реход на обслуживание в ООО «Ураль-
ский банк реконструкции и развития», 
что было связано с подготовкой и выда-
чей большого количества, более 900, но-
вых банковских карт и вызвало опреде-
ленные сложности для клиентов Центра 
занятости. Приношу всем свои извине-
ния за доставленные неудобства.

В. МЕЛЬНИК, 
директор ГУ «Лесной ЦЗ».


